

Turisme de Catalunya presenta en Viena el modelo de turismo accesible catalán

- Catalunya participa por primera vez en el congreso de ENAT, la asociación de Turismo Accesible de referencia en Europa.

Viernes, 2 de octubre de 2009— Turisme de Catalunya ha presentado en Viena el modelo de turismo accesible que ha desarrollado en los últimos años. La presentación ha tenido lugar en el transcurso del 2n. congreso del European Network of Accessible Tourism (ENAT), la asociación de Turismo Accesible de referencia en Europa.

Debido a la reciente admisión de Turisme de Catalunya como miembro de ENAT, el consorcio turístico catalán tiene la oportunidad, no sólo de participar en el congreso de la asociación - que se ha celebrado del 30 de setiembre al 2 de octubre - , sinó también de pronunciar una ponencia (***Catalonia for accessible tourism***) que explica las principales líneas de acción en materia de turismo accesible. La participación catalana se ha desarrollado en el marco de una sesión sobre destinos accesibles (*Accessible destinations marketing*), y en dónde también han intervenido Baviera y Turín.

La promoción de Catalunya como destino para el turismo accesible es una de las principales líneas de trabajo de Turisme de Catalunya. El consorcio turístico catalán ha publicado recientemente la guía "*Turismo Accesible. Guía de buenas prácticas en Catalunya*", que identifica los 19 destinos turísticos catalanes con los niveles más altos de la oferta accesible.

Turisme de Catalunya también ha creado una web específica (www.turismeperatohom.com), en dónde se pueden encontrar el inventario de toda la oferta accesible de Catalunya, así como diversas propuestas turísticas. Esta web esta disponible en castellano, catalán, inglés, francés, italiano y alemán, así como en versiones accesibles para discapacitados. Precisamente este proyecto recibió el pasado 16 d'abril el Premio Alimara.

Durante la ponencia de Turisme de Catalunya en Viena ha destacado que ***“el sector turístico catalán ha incrementado considerablemente en los últimos años la accesibilidad de sus servicios, haciendo realidad el principio según el cual una sociedad respetuosa y diversa tiene que hacer posible la igualdad de condiciones para las personas discapacitadas”***. Así por ejemplo,

■ **Comunicat de premsa** ■

algunas de las zonas más visitadas como Montserrat, la Ruta Dalí o la Vall de Boí se encuentran entre los 19 destinos catalanes mejor preparados para recibir turistas con discapacidad, ya que gran parte de su oferta está totalmente adaptada. También la estación de esquí La Molina se encuentra en este grupo, y cabe recordar que el pasado mes de enero acogió un evento internacional: la Copa del Mundo de discapacitados IPC.

La asociación europea ENAT se creó en 2006 con el objetivo de “hacer que el turismo sea accesible para todos”. Esta asociación agrupa actualmente unos 200 asociados, entre los cuales se encuentran empresas y entidades en general, de 30 países diferentes.

Cabe tener en cuenta que en el mundo hay más de 500 millones de personas con discapacidad física, intelectual y sensorial, 50 millones de las cuales se encuentran en Europa, casi 4 millones en España, y cerca de 400.000 en Catalunya. Además, estos turistas acostumbran a viajar acompañados y fuera de la temporada alta, hecho que aumenta todavía más su potencial.